

## **Kirchliche Mitteilungen St Peter und Paul Oberkochen, Ausgabe vom 18. Juli 2014**

### **COFFEE-STOP ein voller Erfolg**

Bei herrlichem Sonnenschein nutzen wieder viele Gottesdienstbesucher die Gelegenheit für angeregte Gespräche bei Kaffee, Kuchen und Getränken. Gemeinsam hatten die Missions-Gruppe und der Freundeskreis Kongo in den Pfarrhof eingeladen, um erneut für die wohlschmeckenden Produkte aus fairem Handel zu werben und gleichzeitig die Menschen in Afrika in den Blick zu nehmen.

Besucher und Initiatoren können wiederum auf eine sehr erfolgreiche Aktion zurückblicken. Dem Schulprojekt in der Heimatdiözese von Pfarrer Jean Lukombo im Kongo kann ein weiterer Baustein in Höhe von **688,50 Euro** hinzugefügt werden. Die Missions-Gruppe hat aus ihrem Hilfs-Fonds 300 Euro sowie Kaffee, Tee und Saft zur Verfügung gestellt und damit einen großen Beitrag für den Kongo geleistet.

Allen Besucherinnen und Besuchern sagen wir ein herzliches Vergelt's Gott für die zahlreichen Spenden und die große Beteiligung an dieser Aktion. Danke sagen wir aber auch allen Mitgliedern der Missionsgruppe mit der Vorsitzenden Johanna Maier und dem Freundeskreis Kongo für die tatkräftige Unterstützung bei der Bewirtung sowie für die vielen Kuchenspenden.